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Arbeitshinweis zur Festlegung der Tagesordnung  

 

Sehr geehrter Herr Hammerschmidt,  

  

Im Ausfluss der Sitzung des Hauptausschusses am 21.10.2019 gibt die CDU-Fraktion 

folgenden Arbeitshinweis:  

Wir fordern, grundsätzlich alle frist- und formgerecht eingereichten Anträge auf die 

Tagesordnung der Stadtratssitzung am 06.11.2019 zu setzen, dort zu verhandeln und zur 

Abstimmung zu bringen.  

 

Konkret:  

- Aufhebung der Priorisierung des Waikiki   - BVZTö-055-2016 

- Einsicht und Herausgabe von Unterlagen - BVZTö-097-2019 

- Kommunikation mit Amtsleitern          - BVZTö-098-2019 

 

Zugang von Anträgen und Anfragen aller Fraktionen BVZTö-099-2019 wurde thematisch im 

gegenseitigen Einvernehmen gelöst. (Verweis auf ausstehendes Sitzungsprotokoll)  

Es wird in Zukunft im Sinne des Antrags verfahren.   

 

Der Antrag zur Einberufung der Bürgerversammlung - BVZTö-101-2019 ist zwischenzeitlich 

gegenstandslos geworden und wurde zurückgezogen.  

 

Begründung:  

 

§3 Abs. 2 GO des Stadtrates Zeulenroda-Triebes besagt:  

 



„In die Tagesordnung sind Angelegenheiten aufzunehmen, die dem Bürgermeister 

schriftlich bis spätestens 14 Tage vor der Sitzung von mindestens einem Viertel der 

Stadtratsmitglieder oder einer Fraktion vorgelegt werden.“ …  

Somit sind die fristgerecht übermittelten Anträge zwingend in Tagesordnung des 

kommenden Stadtrates zu übernehmen.  

 

Gleichlautend befindet sich die Bestimmung in §35 Abs.4 S.2 ThürKO: 

 

"Eine Angelegenheit ist in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen, wenn 

eine Fraktion oder Viertel ein Viertel der Gemeinderatsmitglieder dies schriftlich beantragt."   

 

Für die Abstimmungen über die Weiterleitung der einzelnen Anträge im 

Hauptausschuss am 21.10.19 gab es keine rechtliche Grundlage.   

Selbige ist somit als nichtig zu betrachten.  

 

Die Kommunalaufsicht wird nachrichtlich von diesem Schreiben in Kenntnis gesetzt.  

 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Markus Hofmann  

Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 


